

PENGARUH RASIO KEUANGAN TERHADAP HARGA SAHAM DHARMA SAMUDERA TBK

NOVI CAHYONO, SIGIT SUKMONO, SE., MM

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ekonomi, 2008

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : saham

Abstraksi :

Adapun tujuan dari penulisan ilmiah ini adalah untuk mengetahui perkembangan kinerja Dharma Samudera Tbk. dan untuk menentukan arah kebijakan keuangan Dharma Samudera Tbk. Alat analisis yang digunakan adalah analisis rasio, baik likuiditas, solvabilitas, profitabilitas, leverage, aktivitas dan rasio pertumbuhan. Hasil yang diperoleh dari penelitian ini adalah kondisi keuangan Dharma Samudera Tbk untuk tahun 2003, posisi keuangan Dharma Samudera Tbk dalam kondisi likuid, solvabel, dan profitabel. Sedangkan dari sisi leverage tidak berbeda dengan sisi solvabilitasnya. Untuk tahun 2004, posisi keuangan Dharma Samudera Tbk dalam kondisi likuid, semakin solvabel, dan semakin profitabel. Hanya saja kemampuan asset dan modal dalam menghasilkan laba semakin turun, hal ini didukung pula dengan receivable turn over dan periode pengumpulan pihutangnya yang menunjukkan semakin tingginya jumlah pihutang. Dari sisi pertumbuhan, baik laba dan penjualannya menunjukkan kenaikan yang kurang signifikan. Untuk tahun 2005, posisi keuangan Dharma Samudera Tbk tidak jauh berbeda dengan kondisi tahun 2004 dimana terdapat penumpukkan kas dan pihutangnya yang semakin tinggi, cukup solvabel, dan semakin profitabel. Kebijakan keuangan yang diambil oleh Dharma Samudera Tbk untuk tahun 2003 dan 2004, apabila kita lihat dari kondisi keuangan dari beberapa rasio di atas, terlihat bahwa asset dan modal perusahaan belum dimanfaatkan secara maksimal, sehingga hasil yang diperoleh terlihat belum optimal. Untuk tahun 2005, Dharma Samudera Tbk telah melaksanakan rencana kebijakan keuangan tahun 2003 dan tahun 2004, dimana perusahaan memanfaatkan penambahan hutang jangka panjangnya untuk dapat mengoptimalkan kinerjanya terutama dalam meningkatkan penjualan dan laba. Hasil perhitungan uji hubungan dengan menggunakan Pearson Chi Square, Phi dan Cramers V menunjukkan bahwa kinerja keuangan (rasio) Dharma Samudera tidak mempunyai hubungan yang signifikan dengan harga sahamnya. Sedangkan berdasarkan uji Phi-Cramers V menunjukkan tingkat keeratan

hubungan yang sangat kuat antara kinerja keuangan (rasio) Dharma Samudera Tbk dengan harga sahamnya.